



## CDU Ortsverband Heist

Vorsitzender  
Fraktionsvorsitzender  
Jörg Behrmann  
Buchenweg 11  
25492 Heist  
04122 83400  
j.behrmann-heist@t-online.de

CDU-Heist • J. Behrmann • Buchenweg 11 • 25492 Heist  
Mobil:01716466799

Heist 02.03.2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Neumann,  
sehr geehrte Damen und Herren,

die CDU Fraktion Heist stellt folgenden Antrag:

**Maßnahme zur Geschwindigkeitsbegrenzung an der Einmündung „Schule – Hauptstraße“.**

**Antrag: Umrüstung der Fußgängerampel zur automatischen Umschaltung von Grün auf Rot bei Überschreitung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit.**

**Begründung:** Autofahrer, die aus dem Großen Ring in die Hauptstraße einbiegen, können den Bereich sehr schlecht einsehen. Dieser Umstand führt wegen der mit erhöhter Geschwindigkeit aus Richtung Haselau kommenden Fahrzeuge immer wieder zu „Beinahe – Unfällen“.

Die Umrüstung ist sinnvoll, um die Gefahr von Unfällen wie in der Vergangenheit (z. T. mit Todesfolge) zu verringern.

Unterschiedliche Schaltmöglichkeiten sind denkbar:

Bei Überschreitung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 Km/h schaltet die Ampel automatisch auf Rot und zwingt den Fahrer zum Anhalten.

Bei Überschreitung von 50 Km/h schaltet die Ampel auf Rot und bei Unterschreitung wieder auf Grün.

Hinweis: In Niedersachsen und Nordrhein–Westfalen werden beide Ampelschaltungen zur Regulierung der Geschwindigkeit genutzt.

Antrag: Vorstand / stellvertr. Fraktionsvorsitzender H.J. Voß

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Behrmann

Fraktion Ortsverband Heist

3.3.2014

Frau Thomsen,  
wie besprochen.

Zur Beschlusvorlage

„Sohn“ hinzufügen.

Gemeinsame Diskussion  
im BA